

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 4. Juni 2024

Stechmückensituation 2024 | Mühlheim gibt Tabletten gegen Stechmücken aus

Gerade durch die vielen Regenfälle der vergangenen Monate und der aktuellen Temperaturen erleben das Stadtgebiet Mühlheim und die angrenzenden Waldflächen rundherum eine starke Mückenentwicklung und -verbreitung. Wir berichteten unlängst darüber.

Die Stadt Mühlheim hat sich in diesem Jahr dazu entschlossen, BTI-Tabletten zur Bekämpfung von Stechmücken im häuslichen Umfeld auszugeben. Die Ausgabe an Mühlheimer Bürger wird ab sofort mittwochs an der Information im Rathaus erfolgen.

Sinnvolle Mückenbekämpfung bereits im heimischen Garten

Alle Stechmücken sind in ihrer Entwicklung auf stehendes Wasser angewiesen, da ihre Larven im Wasser leben. Was viele Menschen nicht wissen: Im Wohnumfeld werden vor allem die Hausmücken lästig. Sie legen ihre Eipakete in verschiedenste, auch kleinere Wasseransammlungen am Haus und im Garten ab. Dies können z.B. offene Regentonnen, Gießkannen, Vogeltränken, Übertöpfe aber auch verstopfte Regenrinnen oder gelagerte Autoreifen sein.

Neben der Vermeidung, Beseitigung oder auch dem regelmäßigen Aus-tausch von vorhandenen Hauswasserstellen bietet die Stadt Mühlheim nun die Ausgabe Culinex Tab plus – Tabletten an, um der Mückenplage auf dem eigenen Grundstück Herr zu werden. Hiermit schließt sich Mühlheim u.a. der Stadt Hanau an, die die Ausgabe von Culinex an ihre Bürgerschaft ebenfalls vornimmt.

Hinweise zum Einsatz von Culinex Tab plus-Tabletten

Die Culinex-Tabletten sind **ausschließlich** zur Anwendung im häuslichen Umfeld, wie Regentonnen oder Gartenteichen, und nicht zum Ausbringen in der freien Landschaft vorgesehen. Die Dosierung ist der Gebrauchsanweisung des Herstellers zu entnehmen. Das Präparat bewirkt das Absterben der vorhandenen Mückenlarven, andere Organismen werden dadurch nicht geschädigt. Da das Präparat eine zeitlich begrenzte Wirkung hat, ist es wichtig, nur mit Mückenlarven befallene Gefäße zu behandeln. Den Befall erkennt man an den an der Wasseroberfläche hängenden, ca. 8 mm große Larven, die bei Berührung zuckend abtauchen, mit bloßem Auge. Weitere Informationen zur Handhabung von Mückenlarven im Hausgarten und der Culinex-Tabletten sind auf der Mühlheimer Internetseite unter diesem Link zu finden: [Zum Infoblatt](#).

Ausgabe der Culinex Tab plus ab sofort

Ab sofort können sich Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger fünf Culinex-Tabletten zur heimischen Stechmückenbekämpfung innerhalb der derzeitigen Öffnungszeiten am Informationsschalter im Rathaus-Foyer abholen.

Diese sind: Montag 8.00-12.00 Uhr, 14.00-15.30 Uhr, Dienstag 8.00-12.00 Uhr, 14.00-17.45 Uhr, Mittwoch 8.00-12.00 Uhr, Donnerstag 8.00-12.00 Uhr, 14.00-15.30 Uhr, Freitag 8.00-12.00 Uhr. Die Gebrauchsanweisung des Herstellers zur richtigen Verwendung wird immer mit ausgegeben.